

NOTA DE PRENSA  
Madrid, 13 de mayo de 2014

## El jurado de la V Beca STADA-SEFAC para la investigación en atención farmacéutica selecciona cuatro trabajos finalistas

- Los cuatro trabajos seleccionados por el jurado abordan asuntos como la salud ocular, la prevención vascular en adolescentes, la seguridad de los medicamentos y la diabetes.
- El ganador definitivo de la beca, dotada con 5.000 euros, se conocerá el próximo 24 de mayo antes de la clausura del VI Congreso Nacional de Farmacéuticos Comunitarios, que la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC) celebrará en Málaga a partir del 22 de mayo con el lema *Marcando diferencias*.
- El jurado está compuesto por Jesús C. Gómez, presidente de SEFAC; Mar Fábregas, directora general de STADA; Mercé Martí, presidenta de la Fundación Pharmaceutical Care; Neus Caelles, presidenta del comité científico de SEFAC; Angels Vía, profesora asociada de la Universidad de Barcelona, y Esteve Munmany, responsable de Relaciones Institucionales de STADA.

El jurado de la V Beca STADA-SEFAC para la investigación en atención farmacéutica, reunido el pasado 8 de mayo en Barcelona, ha seleccionado **cuatro trabajos finalistas de entre los doce proyectos** candidatos de esta edición. **Esta beca está dotada con 5.000 euros** y tiene como objetivo impulsar la realización de estudios y proyectos de investigación en el campo de la farmacia asistencial. Los cuatro trabajos seleccionados son:

- ***Intervención farmacéutica en salud ocular: Diseño, optimización y empleo rutinario en farmacia comunitaria de un cuestionario “on line” de frecuencia de consumo de alimentos para el cribado de la necesidad de suplementación con luteína/zeaxantina.*** Autora principal: Cristina Asunción Fente Sampayo, de Lugo (Galicia).
- ***Estudio MePAFac Nacional. Factores de riesgo cardiovascular en adolescentes escolarizados.*** Autora principal: Adela Martín Oliveros, de Madrid (Comunidad de Madrid).
- ***Implantación de un método de seguimiento para las notas de seguridad de medicamentos humanos en la farmacia comunitaria.*** Autora principal: Beatriz Román Llamosí, de Gandía (Comunidad Valenciana).

- **Autocontrol de glucosa en pacientes con diabetes tipo 2. Servicio de educación en automonitorización domiciliar de la glucosa en la farmacia comunitaria en pacientes con diabetes tipo 2 recién diagnosticados.** Autora principal: Narjis Fikri Benbrahim, de Granada (Andalucía).

El jurado ha valorado la **calidad y aplicabilidad de los distintos proyectos presentados y, en particular, de los finalistas, así como sus posibilidades para reforzar la figura del farmacéutico comunitario como agente de salud.** El jurado está compuesto por Jesús C. Gómez, presidente de SEFAC; Mar Fábregas, directora general de STADA; Mercé Martí, presidenta de la Fundación Pharmaceutical Care; Neus Caelles, presidenta del comité científico de SEFAC; Angels Vía, profesora asociada de la Universidad de Barcelona, y Esteve Munmany, responsable de Relaciones Institucionales de STADA.

Los cuatro finalistas serán convocados por el jurado el viernes 23 de mayo para una deliberación final y el ganador definitivo **se conocerá el 24 de mayo antes de la clausura del VI Congreso Nacional de Farmacéuticos Comunitarios**, que SEFAC celebrará en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga desde el día 22 con el lema *Marcando diferencias*. En este acto también se difundirán los resultados del proyecto de investigación ganador de la edición anterior: *Detección de riesgo de desnutrición en ancianos en farmacia comunitaria*, de los farmacéuticos Vicent Baixauli López, Bàrbara Vanrell Garau, Rosa Lull Vila, Antonio González González y María Servera Barco, de Illes Balears.

#### **Sobre SEFAC**

Constituida en marzo de 2001, la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC) es una asociación científica y profesional de ámbito nacional con más de 2.600 asociados y nueve delegaciones que tiene como objetivo prioritario profundizar en la cartera de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en un interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias. Más información en [www.sefac.org](http://www.sefac.org).

#### **Sobre STADA**

STADA es una compañía farmacéutica especializada en el desarrollo, producción y comercialización de medicamentos genéricos (STADA) y medicamentos para el autocuidado de la salud (STADA Consumer Health). Pertenece al grupo alemán STADA Arzneimittel AG, con más de 118 años de historia, siendo uno de los principales líderes europeos en el campo de los genéricos y una de las 10 primeras compañías en el mercado mundial. Está presente en más de 30 países y, en España, dispone de uno de los vademécums más amplios y actualizados incluyendo los principios activos más prescritos.

Para más información, contactar con:

**Mario Vaillo** en [mvaillo@sefac.org](mailto:mvaillo@sefac.org) o en los teléfonos 691 763 892 y 91 522 13 13

**Esteve Munmany** en [esteve.munmany@stada.es](mailto:esteve.munmany@stada.es) o en los teléfonos 676 590 892 y 93 470 69 42

